

Les élèves de 2^e primaire parlent de l'Armistice

Ils ont appris que pendant la guerre, nous n'allions pas à l'école durant plusieurs longues années.

Les 2^e comprennent ce qu'est l'Armistice.

Les soldats ont signé un contrat pour arrêter la 1^{ère} guerre mondiale.
C'est pour ça que nous avons congé le 11 novembre et que nous n'allons pas à l'école ce jour-là.

Les 2^e ont appris comment les animaux ont fait la guerre.

Les animaux servaient à transmettre des messages importants.
Ils servaient aussi à secourir les blessés et à apporter des provisions aux soldats.

Le nom des soldats.

On les appelait les poilus car ils ne pouvaient pas se laver, ni se raser, ni s'épiler.
Ils n'avaient pas les moyens dans les tranchées.

Jolan et Tanguy.

